

**swisscom****Communiqué de presse**

## **Heinz Herren quitte Swisscom en fin d'année**

**Après presque 20 ans passés chez Swisscom, Heinz Herren a décidé de quitter Swisscom fin 2020. Le 1<sup>er</sup> février 2019, Heinz Herren a transmis la direction d'Infrastructure, Réseau et IT de Swisscom (Suisse) SA à Christoph Aeschlimann et a réduit son temps de travail à 60%, se consacrant depuis lors à des projets et missions stratégiques au sein de Swisscom et en dehors.**

Outre ses mandats d'administrateur externes, Heinz Herren est actuellement membre de plusieurs conseils d'administration chez Swisscom. Il est ainsi président de cablex SA et membre de Fastweb SpA, Swisscom Broadcast SA, Belgacom International Carrier Services SA (BICS) und tiko Energy Solutions AG (tiko). D'ici à la fin de l'année, Heinz Herren va abandonner ces mandats et arrêter de siéger dans des associations et autres organisations au nom de Swisscom pour se concentrer sur des activités hors de Swisscom. Les détails du transfert des activités Swisscom seront définis dans les prochains mois.

Heinz Herren a joué un rôle essentiel dans le succès de Swisscom ces 20 dernières années. Après ses débuts en 2001 comme responsable Marketing Wholesale de l'ancienne Fixnet SA, cet ingénieur électricien de formation a occupé divers postes de conduite de haut niveau. Heinz Herren était en charge de la division opérationnelle Petites et moyennes entreprises, d'abord de Swisscom Fixnet puis pour l'ensemble du groupe. En 2011, Heinz Herren a repris Réseau et IT (Suisse) SA et a été membre de la direction du groupe de 2014 jusqu'au 1<sup>er</sup> février 2019.

Berne, le 23 septembre 2020